
5 Pièces

120 m²

Réf. V2642PA

2 070 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/75/annonce-vente-appartement-paris-16eme-3540561.html


Charmant  appartement  de  caractère  situé  dans  un  immeuble

post-haussmannien  de  1900.  Idéalement  situé,  entre  l'animation  du

Triangle  d'Or  et  la  place  du  Trocadéro,  il  offre  un  cadre  de  vie

prestigieux  au  cœur  de  Paris.Au  4ème  étage  avec  ascenseur,  cet

appartement lumineux de 120m² se compose de :- Une entrée ouvrant

sur les espaces de vie.- Une double réception spacieuse et lumineuse,

offrant un accès direct à un balcon.- Une première chambre, avec vue

sur  la  rue.-  Une  salle  de  bain  avec  WC.-  Une  seconde  chambre,

donnant  sur  une  vaste  cour  ouverte,  garantissant  calme  et  intimité.-

Une salle de ...

Charming  Apartment  in  a  Post-Haussmann  Building  from  1900Ideally  located

between the vibrant Triangle d'Or and the Trocadéro Esplanade, this property offers

a prestigious living environment in the heart  of  Paris.Situated on the 4th floor with

elevator  access,  this  bright  120 sqm apartment  features:An  entrance  leading  into

the  living  spaces.A  spacious  and  luminous  living  room,  with  direct  access  to  a

balcony.A  first  bedroom,  overlooking  the  street.A  bathroom  with  WC.A  second

bedroom,  facing  a  large  open  courtyard,  ensuring  peace  and  privacy.A  shower

room.A third bedroom, perfect for a study or ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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